

Hoy, en la Diputación Permanente

Palencia acusa a Óscar Puente de mentir a todos los españoles negando el caos ferroviario este verano

- El portavoz del GPP en la Comisión de Transportes, Héctor Palencia, recuerda que el ministro aseguró el pasado 19 de junio en el Congreso que no se preveía ningún caos ferroviario durante la época estival y enumera todos los problemas en la red ferroviaria a lo largo del verano: “Caos en la web de Renfe, en la alta velocidad, en la media distancia, en Cercanías...”
- Destaca que Puente también mintió cuando dijo que la bajada de las indemnizaciones del compromiso de puntualidad se efectuaba para igualar criterios, cuando ahora reconoce que hubiese sido un suicidio económico haber mantenido esos criterios, ya que en 2023 supusieron 42 millones de euros
- Denuncia que el 80% de los nuevos trenes han sufrido retrasos este verano, y echa en cara al ministro que asegurase a mediados de agosto que la impuntualidad de los mismos se estaba reduciendo
- “Con Sánchez de presidente y el señor Puente como ministro, los españoles viajamos peor en tren”, sentencia
- Afirma que Puente debe comparecer en el Congreso para aclarar por qué la seguridad en los trenes está en riesgo por utilizar piezas usadas y la falta de personal, tal y como ha denunciado el sindicato CGT
- Reclama al ministro explicar por qué no utilizó una remolcadora de manera urgente para mover el tren atrapado el 5 de agosto en los trenes de Chamartín y la falta de capacidad del Ministerio, que ha impedido poner en marcha un operativo de asistencia urgente de los afectados
- “Si el ministro se atribuye las cifras históricas de viajeros y culpa entre otras al número de viajeros de las incidencias, eso es que Puente reconoce que es el propio Gobierno de España el causante del caos ferroviario”, afirma
- Ironiza con el voto del Grupo Socialista a la petición de esta comparecencia después de las nuevas noticias sobre el ‘caso Koldo’: “Están más preocupados de lo que pueda decir Ábalos que el propio Puente”

- Advierte a PNV, ERC, y al resto de socios del Gobierno, que “no votar a favor de esta comparecencia es ser cómplices del caos ferroviario que han sufrido los españoles, y en especial los ciudadanos de sus comunidades autónomas: Madrid, Cataluña, País Vasco, Galicia, Aragón, Comunidad Valenciana...”